

Reise Know-How Verlag

Updates zum Titel: Provence

2019-07-17 14:45:03

Bildunterschrift

Seite:
294
07. April 2016
Verfasser:
Verlag

Das Foto zeigt nicht die Cathédrale Notre-Dame-dela-Garde, sondern die Kathedrale de la Major.

Aix

Seite:
335
25. September 2017
Verfasser:
Sebastian

Der Eintritt in das Musée Estienne de Saint Jean ist nicht frei. Vielmehr kostet er 3,50 Euro und lediglich am ersten Sonntag des Monats ist der Eintritt frei. So hat es auf dem Schild an der Tür gestanden und wir haben auch diesen Preis für die Besichtigung bezahlt, auch wenn auf der Website des Museums nach wie vor steht, dass es kostenlos sein. Das müsste vielleicht noch mal geprüft werden.

Forcalquier

Seite:
444
17. Juli 2019
Verfasser:
Barbara

offensichtlich neu ist das „Artemisia-Museum“ im Couvent des Cordeliers entstanden: ein interaktives Museum zu Parfumpflanzen, der Gewinnung von ätherischen Ölen, den Düften u.s.w. Über mehrere Etagen liebevoll gestaltet. Unbedingt sehenswert!

Erst 2018 ist ein kleines, „schnuckeliges“ veganes Restaurant entstanden: „C`Fee Nature“ in 11 rue Louis Andrieux, 04300 Forcalquier; immer frisch gekocht in der offenen Küche, sehr nette Bedienung!